

Blasorchester Winterthur BOW

Neuuniformierung am Jahreskonzert mit Gästen aus Hall im Tirol

Eine spannende Unterhaltung mit viel Musik und glänzenden Musikantenaugen, als die neue Uniform endlich angezogen werden durfte.

Gleich zu Beginn war klar, dass an diesem 2. April kein gewöhnliches Jahreskonzert stattfinden wird, sondern eins mit internationaler Beteiligung, wie auch die Eröffnungsmelodie der berühmten Fernsehserie «Wetten dass...?» zeigte. Der erste Konzertteil wurde von der Salinenmusik aus Hall im Tirol bestritten, dem Partnerverein des Blasorchesters. Unter der Leitung von Daniel Walch brachten die rund 40 Musikantinnen und Musikanten das Showbusiness nach Winterthur.

«Top, die Wette gilt» hiess es bei den darauffolgenden Stücken. Es ging dabei um atemberaubende Höhen des Kapellmeisters Daniel Walch auf seiner Trompete mit dem Stück «Weinende Trompete», um die Verknüpfung von fernöstlichen Melodien mit mittelamerikanischen Rhythmen im Konzertwerk «Samorim» und um die Zungen- und Fingerfertigkeiten der 3 Trompeten im «Bugler's Holiday». Mit Leichtigkeit konnten diese Wetten gewonnen werden, was bei den Zuschauern grosse Begeisterung auslöste. Natürlich durften auch die Stars nicht fehlen, an solch einem Anlass und so hörte man von Toto Cutugno ein Querschnitt seines mittlerweile über 30jährigen Wirkens und von Juanes den berühmten Song «La camisa negra». Für die grosse Samstagabendshow wird übrigens immer noch ein Moderator gesucht und so startete Mario Testa den Aufruf: «Wenn Sie gross sind und blonde Locken haben, dann melden Sie sich doch bitte umgehend beim ZDF!»



Danach wurde eine kleine Pause eingeschaltet, bei der man sich verpflegen und Lösli kaufen konnte. Der Ansturm war gross, so dass bereits in der Hälfte der Pause keine Lösli mehr erhältlich waren. Auch jene, die keine Lösli mehr ergatterten, kamen mit der Spannung auf ihre Kosten. Im 2. Teil wurde die neue Uniform präsentiert, doch zuerst gab es einen Blick in die Vergangenheit. Schon im Treppenhaus konnten alte Uniformen betrachtet werden, nun gesellten sich jene dazu, die zwar noch nicht alt, aber aufgrund der Auflösung der beiden Vereine, respektive der Gründung des Blasorchesters nicht mehr in der ursprünglichen Form getragen wurden.

Und da war er, der grosse Moment. Licht aus im Saal. Die Salinenmusik untermalte mit den Klängen von Highland Cathedral den andächtigen Gang des Fähnrichs in den Saal. Kurz vor der Bühne bleibt er stehen und dreht sich um. Unter Applaus kamen von beiden Seiten Musikantinnen und Musikanten hinein und präsentierten die neue Uniform.

Ein eleganter anthrazitfarbener Anzug mit der weissen Aufschrift «Blasorchester Winterthur» auf der linken Brusttasche. Ergänzt wird er durch eine rote Krawatte und ein rot-schwarz gemustertes, leicht glänzendes Gilet.

Nach einer weiteren kleinen Pause weihte das Blasorchester Winterthur ihre neue Uniform mit einem Galakonzert ein. In der breiten Palette von Stilrichtungen – von Marsch über Filmmusik zu Konzertwerken und Pop-Songs – zeigte sich ein guter Klangausgleich und differenzierte Dynamik. Wichtige Punkte auch im Hinblick auf das Eidgenössische Musikfest im Juni in St. Gallen, an welchem das Blasorchester teilnehmen wird.

Nach dem Konzert wurde an der Bar noch bis in die Morgenstunden gefeiert, musikalisch umrahmt von einer Kleininformation der Salinenmusik, welche ein unerschöpfliches Repertoire zum Besten gaben und übrigens die gleiche Uniform seit 1821 hat.

Manuela Kramer

Sanär-Service Resu-Tec

Reto Suremann

Spenglerei und
Sanitäre Anlagen
Hauswiesenweg 23
8404 Winterthur
Tel.: 052 242 10 40
Fax: 052 242 85 31
E-Mail: resutec@bluewin.ch



Sanitär und Spenglerei

Unsere nächsten Termine



21. Mai 2011
Städtischer
Musiktag Winterthur

25. Juni 2011
Eidg. Musikfest St. Gallen

8. Juli 2011
Platzkonzert Schloss Hegi

13. Juli 2011
Platzkonzert Ruchwiesen